

Dandim 1002/HST Menjadi Bapak Asuh Stunting Di Bumi Murakata

Maskuri - HST.XPRESS.CO.ID

Sep 29, 2022 - 11:57



Bupati HST Kukuhkan Dandim 1002/HST Menjadi Bapak Asuh Stunting Di Bumi Murakata

BARABAI-Bupati HST H.Aulia Oktafiandi.ST.M.AppCom melalui Kabid Pengendalian Penduduk Dinas Sosial KB PPPA Kab.HST Drs. H.Fardiannor didampingi Plt.Kepala Dinas Kesehatan Kab.HST, Mursalin.SKM.M.S. mengukuhkan Dandim 1002/HST Letkol Kav Gagang Prawardhana.S.I.P.,M.Han

sebagai Bapak Asuh Anak Stunting di Puskesmas Ilung Kecamatan Batang Alai Utara Kab.Hulu Sungai Tengah, Kamis (29/9/2022).



Fardiannor memberikan keterangan, penanganan stunting di Kalimantan Selatan sampai hari ini, khususnya Hulu Sungai Tengah masih yang baik. Ia berharap kehadiran Dandim 1002/HST dalam pencegahan dan penanganan stunting semakin baik.

Ia sangat yakin penanganan stunting semakin baik dengan program-program yang direncanakan. menurutnya, ini akan menjadi masa depan yang baik bagi anak-anak Hulu Sungai Tengah.

“Oleh sebab itu, saya berharap melalui bapak asuh anak stunting ini akan dapat mempercepat pencapaian target Nasional penurunan angka stunting di Kabupaten Hulu Sungai Tengah, sehingga kelak anak-anak dapat tumbuh dan berkembang, menjadi anak yang beriman, berakhlak mulia, cerdas dan mandiri, sebagai modal dasar pembangunan di Bumi Murakata,” ujarnya.

Sementara itu, Dandim 1002/HST Letkol Kav Gagang Prawardhana.S.I.P.,M.Han mengatakan stunting merupakan salah satu dari program Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad) dalam rangka percepatan penanganan di Indonesia.

Gagang berharap semua yang tergabung sebagai stakeholder pencegahan dan penanganan stunting dapat bekerja sama, apalagi program ini telah menjadi program nasional.

Selanjutnya, sebagai langkah awal sebagai Bapak Asuh Anak Stunting, ia akan melakukan koordinasi dengan semua dinas dan stakeholder, agar semua program penanganan stunting dapat dilaksanakan sesuai visi misi Bupati HST, dan dapat memberikan dampak positif bagi masyarakat Bumi Murakata,"pungkasnya.(pendim1002).